SAP arena Marathon Mannheim/Ludwigshafen 31.5.2014



Liebe Eltern, 1.4.2014

in diesem Jahr möchten wir mit unserer Schule zum 6. Mal am Mannheim Marathon teilnehmen. Die letzten Jahre waren für Schüler, Eltern und Lehrer ein unvergessliches Erlebnis, das das Gemeinschaftsgefühl der Kinder untereinander in hohem Maße gestärkt hat. Außerdem motiviert und erzieht eine solche Aktion alle Schüler zur Bewegung und somit zur Gesundheit.

Es gibt wie letztes Jahre 3 Streckenangebote, die sich in verschiedene Altersklassen unterteilen:

Für die Schüler der Klassen 1 (bis Jahrgang 2008 und jünger) besteht die Möglichkeit beim Bambinilauf mitzulaufen. Die Strecke beträgt 400 Meter. Start hierzu ist um 17.25 Uhr und die Anmeldung ist kostenfrei, es gibt aber keine Zeitmessung.

Für die Schüler der Klassen 1 - 3 (Jahrgänge 2004 bis 2007) besteht die Möglichkeit beim Kids-Run mitzulaufen. Die Strecke beträgt 2,1 km. Start hierzu ist um 17.00 Uhr und die Anmeldung beträgt 4 €. Der erforderliche Chip für die Zeitmessung ist kostenfrei.

Für die Schüler der Klassen 3 - 4 (ab Jahrgang 2004) besteht die Möglichkeit beim Mini-Marathon mitzulaufen. Die Strecke ist 4,2 km lang und Start ist um 19.25 Uhr! Der Start ist dieses Jahr leider viel später, aber die Schüler dürfen durch das große Marathonziel am Rosengarten laufen!!! Und das ist was Besonderes!!! Die Anmeldung beträgt pro Teilnehmer 4 €. Der erforderliche Chip für die Zeitmessung ist kostenfrei.

Für alle Strecken gilt: Start: am Rosengarten Ziel: an der Kunsthalle!!! (Mini-Marathon-Einlauf ins richtige Marathon-Ziel!!!)

Die Anmeldungen für alle Läufe erfolgt direkt über die Schule bis zu den Osterferien(11.4.14)

Außerdem wollen wir wieder Schul-T-Shirts bestellen. (die "alten" Schul-T-Shirts der letzten Jahre können gerne wieder verwendet werden) Die T-Shirts werden dieses Jahr wieder 4 € kosten. Jeder Schüler muss beim Lauf ein Schul-T-Shirt tragen.

Der diesjährige <u>Lauftreff findet ab dem 8.4.2014</u> immer <u>dienstags um 16 Uhr beim Volleyballfeld</u> **am See** statt. Alle Eltern sind zur Unterstützung herzlich eingeladen.

Es wäre toll, wenn Sie unsere Gemeinschaftsaktion unterstützen würden und Ihr Kind am Marathon teilnehmen darf. Da der Mannheim Marathon an einem Samstag statt findet, ist er keine schulische Pflichtveranstaltung. Für die Teilnahme Ihrer Kinder ist es auch wichtig, dass sie von einer Person begleitet werden. Die Aufsichtspflicht obliegt dabei nicht der Schule.

Falls Sie Fragen zum Mannheim Marathon haben, können Sie sich auch auf der Internetseite <u>www.saparena-marathon.de</u> oder auf unserer Homepage <u>www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de</u> informieren.

Mit freundlichen Grüßen Marion Esser und Timo Haas

Unterschrift des Erziehungsberechtigten:_

Bitte den Abschnitt und das Geld bis spätestens 11.4.14 beim Klassenlehrer abgeben !!!